No.23-1

開催日:2023年7月2日~7月18日

CPD 広報委員会議事録 —CPD 協議会—

<メール委員会>

開催日時: 2023年7月2日、5日、6日、14日、16日、17日、18日

メンバー:奥津、加藤、尾崎、原、

添付資料: rev3CPD 一口メモ内容 No.17_20230718

議題: CPD 一口メモ No.17 案について意見交換

・7/2 (原):一口メモ案を委員へ送付し、添削および意見を募集

本資料は、7/14運営委員会の提案資料も兼ねます。

- ・7/5(尾崎): 1 点コメントです。「サーキュラーエコノミー型ビジネスへの転換」を全体のテーマとしては如何でしょうか。具体的には、P1 のと「サーキュラーエコノミー...」の場所を入れ替える、P2 の標題を「タイヤの売切 \rightarrow ...」とする、です。
- ・7/6 (原): 意見反映した rev1 一口メモ案を委員へ送付し、添削および意見を募集
- ・7/6 (奥津): リサイクルにおける自習が CPD なのだと思い至りました。なんとなくほのぼのとして、謎かけで、考えさせる文・絵になっていますね。とくに異論はありません。
- ・7/14 (原): CPD 運営委員会にて一口メモの背景と今回内容を発表。
- ・7/14 (尾崎):中央部の青字箇所を大きな字にした方が良い。
- ・7/16 (原):意見反映した rev2 一口メモ案を委員へ送付し、添削および意見を募集。
- ・7/17 (加藤):タイヤは例で最後にあなたの会社は何をする?の流れなので、最初の文言を以下でどうでしょうか?

「サーキュラーエコノミー型ビジネスへの転換」⇒

「サーキュラーエコノミー型ビジネスへの転換~タイヤを例に~」

P1の最後の文(=P5の最初の文)の末尾は「どの製品を選ぶ?」か「どの製品を選ぶか?」ではいかがでしょうか?末尾に「?」が有った方が良い気がします。あくまで主観ですが。 P2の最後の文だけ体言止めになっていないので、以下ではいかがでしょうか?

「1社だけでは、実現できないことです」⇒「いろいろな会社の連携が重要」

・7/18 (原): 意見反映した rev3 一口メモ案を委員へ送付し、添削および意見を募集